

令和5年9月19日（火）（R5第23号）

3連休はいかがでしたか。

3日間とも良い天気が出かけた方も多かったのではないのでしょうか。

その3連休明けの今日から5・6年生の特設陸上クラブが始まりました。朝早くから多くの児童が集まり、教師の指導に耳を傾け、一生懸命に練習に取り組んでいました。現時点では、各自の種目は決まっていますが、自己ベストが更新できるように、そして6年生は青葉の森陸上競技場で行われる陸上大会の選手を目指してほしいと思います。

さて、今回も少し前のことになります。6年生の農山村留学についてです。

9月5日から7日までの2泊3日で鴨川に行ってきました。その前の週の天気予報では、3日間とも天気が良いということで、引率との打ち合わせでは主に熱中症対策について話し合いました。しかしその後、台風13号が突然発生。その台風の移動速度がとても速く、農山村留学中に接近するかもしれないということで、新たな心配が芽生えました。

結果から申し上げますと、皆さんもご存じの通り9月8日に台風は最接近したので、本校の農山村留学には大きな影響を受けずに済みました。しかし、風と波のために楽しみにしていたカッター訓練が中止となってしまったことは残念でした。

鴨川青少年の家に到着し、所の方によるオリエンテーションが終わると、すぐに仁右衛門島に向けて出発しました。青少年の家から仁右衛門島へ行く船着き場までは歩いて20～30分。船着場から小舟に乗って、仁右衛門島に到着。

まずはお弁当。鳶（とんび）が、お弁当を狙っており、上空をちらちら見上げながらのお弁当となりました。幸いにも鳶による被害はありませんでした。よかった。

おなかがいっぱいになった後は、磯遊び。岩場に登ったり、潮だまりで遊んだりと楽しく過ごしました。まぶしい太陽と、真っ青な海。房総半島に来たことを実感しました。

そして、仁右衛門島巡り。小さな島なのですぐにぐるっと一周できてしまいます。きれいな景色を眺めたり、源頼朝が隠れたと言われている洞窟を見たりしました。持参した水だけでは足りずに、島のお店で水を分けてもらいました。

夕食後には、鴨川シーワールドへバスで移動しました。シーワールドのガイドさんが夜の魚やイルカ、シャチなどの生態を詳しく、わかりやすく説明してくださいました。それを聞く、6年生の態度も素晴らしく、校長として子どもたちを誇らしく思いました。

22時に消灯となりました。疲れていたのでしょう。騒ぐこともなく、みんな眠りにつきました。

つづく